

Autoridades cubanas lamentan fallecimiento de Chomy Miyar



**Miyar Barruecos (I) junto al comandante de la Revolución Ramiro Valdés.
Foto: Roberto Morejón/ Archivo Juventud Rebelde**

La Habana, 20 ene (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de República, Miguel Díaz-Canel envió este viernes condolencias a los familiares, amigos y compañeros del doctor [José Miguel Miyar Barruecos](#) (Chomy), tras su reciente fallecimiento.

“Duele la muerte de José M. Miyar Barruecos, Chomy, colaborador fundamental de Fidel en el desarrollo de las Ciencias en Cuba”, manifestó el mandatario en su cuenta de Twitter.

Díaz-Canel describió a quien fuera combatiente de la lucha clandestina y del Ejército Rebelde, como un hombre de lealtad, modestia y consagración.

Por su parte, el primer ministro, Manuel Marrero Cruz también lamentó profundamente la muerte de Chomy, revolucionario cubano, fiel seguidor de las ideas del líder histórico de la Revolución y con toda una vida dedicada a Cuba.

En la misma red social, Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del CC-PCC destacó la trayectoria de Miyar Barruecos como un revolucionario cabal, que supo ganarse el cariño del pueblo, leal a Fidel Castro, Raúl Castro y al Partido.

José Miguel Miyar Barruecos falleció este viernes a los 90 años de edad, en La Habana, y en atención a su voluntad y la de sus familiares, su cadáver será velado en la funeraria de Calzada y K, en el municipio de Plaza de la Revolución, a partir de las 6:00 p. m. de hoy, e inhumado en el Panteón de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, a las 9:00 a. m. de mañana sábado. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/311128-autoridades-cubanas-lamentan-fallecimiento-de-chomy-miyar>



Radio Habana Cuba